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店主20年坚守 奖项遍地开花
烈日当空，酷热的天气不影响上海体彩越热越火爆。前

不久，上海宝山区真华路1480号15605网点开出1注大乐透
一等奖，引来无数购彩者艳羡。835万元大奖得主高先生
（化姓）等了好几天才去领取了奖金，特别沉着。对于中得大
奖，高先生云淡风轻地表示：“买彩票已经很多年，其间也中
过大大小小不少奖，二等奖差不多有十多次了。”得知这次中
了一等奖后，他第一时间告诉了家人，大家都替他高兴。他
说自己不会改变生活方式，将继续坚持购彩，期待之后能创
造更多奇迹。 本版图文 本报记者 张立

宝山区体彩15605网点中出大乐透一等奖

坐落在真华路的这家体彩小店面
积30平方米，麻雀虽小，五脏俱全，人
气一直很旺。从一早开门买篮球竞彩
的，到晚上11点还在讨论国际足球竞
彩的，店里的购彩者热情似火，感受体
育带给大家的激情与享受。要知道，
这家店已经开了20多年了，店主唐永
梅从儿子读小学时就开始经营体彩
店，如今儿子都大学毕业并工作了。

“我刚租下这个店面的时候才几
百块租金，现在都几千块了。”唐阿姨
20年来一直坚守着这家小店，用辛勤
的汗水撑起属于自己的一片天空。无
论购彩者何时进店，都能看到她脸上
洋溢着热情的笑容，让人顿感轻松惬
意。这些年来，她基本不休息，回江苏
老家的次数也屈指可数。“做这一行很
少有假期的，春节的时候自己家里也
要忙，我就很少有机会回老家了。”

唐店主感慨体彩店的工作特别适
合自己，每天能看到很多客人中奖，欢
声笑语环绕在身边，开心的情绪从不
间断。“开体彩店对学历也没有要求，
只要踏实肯干就行。能从事一份自己
喜欢的工作，当然每天都是开心的，我

的笑容是发自内心的。尽管这些年一
直很忙着没有休息，但体彩这份事业
让我撑起了自己的小家。”唐阿姨觉得
购买体育彩票是一项既动脑又动手的
娱乐活动，不仅开心益智，还能从中收
获中奖金额，参与的人自然是快乐的。

选择把店开在真华路上，唐店主
看中的就是这个地段的人流量。“这里
旁边是菜场和各种商户，周边是居民
区，覆盖了各个年龄层次的人群。”20
年来，15605网点竞彩、数字彩大小奖
项遍地开花，是名副其实的幸运网
点。除了周边小区有不少老顾客一有
空就到店里坐坐，上班族也会利用空
闲时间到小店买上一张彩票碰碰运
气、放松心情。“现在天气真的特别热，
有些人乘买东西或者洗车的空闲就会
来店里买几张刮刮卡放松一下身心。
这段时间刮刮卡出了不少新品种，大
家都喜欢新鲜的东西。”唐阿姨笑言，
店里中大奖后，来沾喜气的新客人更
多了，传统彩销量这段时间又创新
高。与此同时，店里竞彩也卖得很好，
大家对于体育的热情和最近的天气一
样热火朝天。

这次中得一等奖的高先生是凭借
一张大乐透“7+3”双区复式票擒得一
等奖1注，奖金814万余元；二等奖2
注，奖金17万余元；四等奖10注，奖金
3万元；五等奖20注，奖金6000元；六
等奖 10 注，奖金 2000 元；八等奖 20
注，奖金300元，单票合计中奖835万
余元。

单从选择下单的方式上，就能看
出他是个资深老彩民。唐阿姨介绍，
高先生这些年来基本每期都在她店里
购买数字彩，而且每次都是精心挑选
好复式票的号码打印成一张A4纸让
她下单。

“高先生对购买数字彩特别有一

套，他每次选号都非常科学，一看就是
花了大量的时间做研究。在我这边，
他中二等奖就很多次了，不过一等奖
倒是第一次。”在唐店主看来，高先生
的购彩方式注定他要中奖，“他选号这
么用心，而且一看就是有足够的数字
统计学功底，他不中大奖谁中啊。”有
趣的是，高先生在中奖后一开始是让
唐阿姨帮忙去领，这可把唐阿姨吓坏
了，大呼这么大的金额自己可不敢。

“他自己发现中奖后就到我店里来了，
然后叫我帮忙去领。我想这么多钱，
要担多大责任啊，就推辞了。他还问
我当天可不可以领，我告诉他周末是
休息的，工作日就能领了。结果他可

能觉得周一人多，周二才去领的奖，心
态真的是好。”得知自己的店里中了大
奖后，唐阿姨也是第一时间在体彩群
里发了红包。“尽管不是我自己中的大
奖，但那份幸运是扎扎实实落在我的
店里的，我想把那份喜悦分享给所有
人。”

值得一提的是，中了八百多万后，
高先生继续每期不落在唐阿姨的店里
购彩，依旧是每次一张A4纸上打印好
密密麻麻的复式选项。或许对他来
说，购买体彩已经是生活中不可或缺
的一部分，中奖也只是锦上添花，为生
活更添一份调味剂。

在开体彩店的20多年里，唐店主
无论客人买多少金额，始终一视同仁，
不会因其消费能力而区别对待。“每一
个走进店里的购彩者都是为体彩公益
做贡献，我不会因为投注金额的多少
而区别对待。我相信只要服务好，来
过我店里一次的很快就能成为回头
客，继而变成店里的忠实购彩者。”唐
阿姨感慨时间过得好快，如今店里大
多是老面孔了，他们中很多人也因为
志趣相投成了朋友。“有些客人一开始
就买两张刮刮卡碰碰运气，后来对我
店里的彩种熟悉了，就会每种都试
试。特别是世界杯的时候，几乎所有
人都会买竞彩。我们店还有一些微信
群，大家会互相讨论各类体彩信息，气
氛特别好。”

足彩竞彩怎么买中奖率高，唐店
主说肯定是串得少。“我知道有很多厉
害的彩民喜欢买任9和14场，那样中
奖金额会特别高，但中奖率必定低。
还不如每次串得少些，每次中点，时间
久了肯定比想要一次中大奖而花费少
得多。在我的店里，中奖率最高的顾
客基本都是选择单固和二串一的。”

不过，店里偶尔会碰到冲动购彩
的客人。每当看到他们非理智购彩
时，唐阿姨都会第一时间耐心劝解，和
他们分析要打的票子是否合理，综合
各种情况再确定是否下单。“很多时候
就是几分钟的解释，能挽回冲动消费，
并促成之后细水长流型的购彩。我觉
得每次买一点，不要一下子把资金全
扔出去，那样就能帮助购彩者真正把
购彩当成一种爱好和投资，而非抱着
非中不可的赌徒心态。”碰到有些购彩
者钟情于串得多加博冷门追求高回报
时，唐阿姨会提醒他们尽量少买一些
金额，因为那样做的结果必然是中奖
概率极低。“所有人都明白高风险高回
报，体彩亦是如此。我会通过观察，就
不同购彩者的经济情况给些小建议。
通常我会让他们尽量不要买太多的金
额，经济条件好的话就不同的单子都
打两张，然后决定是否加倍。那样的
话四面开花，综合起来，中奖率自然不

会低。”
把关注点更多放在服务客户上，

让大家在开心舒适的环境里购彩，唐
阿姨总结这才是开体彩店最应做好
的。“我觉服务是第一位的，比推荐赛
事更加吸引购彩者。其实每个进店的
都是懂球的，各有各的门道。他们碰
上感兴趣的比赛，一起研究出来的结

果不会差。”
与此同时，唐店主也提醒所有购

彩者，竞彩除了对数据研究到位，运气
也是非常关键的。“我觉得只要是抱着
中奖是为体彩公益金做贡献的想法，
好运自然来。每次开开心心购彩，选
择自己喜欢的比赛，而不是特意为了
中奖金额，那样幸运女神降临在你头

上的概率自然高。其实做任何事切勿
患得患失，保持良好心态是快乐生活
的源泉。”

有这么一个有担当的快乐老阿姨
坐镇，15605网点充满凝聚力，购彩者
都认准了唐阿姨，有机会还会推荐自
己的家人朋友专程到跑来购彩。

有空的时候，唐阿姨还会和购彩
者们普及体彩公益金的知识，告诉客
人就算不中奖，也为公益事业奉献了
一份爱心。“我每天都是骑自行车上下
班的，低碳环保。一路上，我会看到小
区里的健身场地和各类体育场馆里都
有自己出的一份力，觉得辛苦没有白
费。”唐阿姨感慨体彩公益金真的无处
不在，包括运动员退役后的保障也有
公益金的投入，能从事这样一份工作，
她觉得很自豪。

不久的将来，唐阿姨期待店里能
中出更多大奖，为体彩公益事业做更
多贡献，也让购彩者的心走得更近。

幸运网点店小历史长

资深购彩者中大奖后仍期期不落

体彩15605网点店主唐永梅

服务排第一位 比推荐赛事更加吸引购彩者


